

Le sculpteur William Hermer de nouveau à la télévision



■ Sur la chaîne M6, William Hermer était aussi aux côtés de l'animateur vedette Gérard Klein. Photo DR

Poursuivant son activité de sculpture sur fruits et légumes mais aussi sur savons, avec toujours autant de passion, William Hermer est un artiste dont la notoriété dépasse même les frontières de l'hexagone. Entre prestations et formations qu'il délivre, le sculpteur vient de participer à deux reportages pour la télévision.

Au début de l'été, il a tourné pour la chaîne M6, dans l'émission « Les plus beaux marchés de France ». Invité à animer le marché atypique de Vourles, près de Lyon, il a présenté ses

sculptures sur fruits et s'est même offert le privilège de donner, en direct, un présent à l'animatrice Louise Ekland : son visage reproduit sur une pastèque.

Sur la chaîne de télévision TF1, William Hermer a participé également au tournage d'une émission de la série « Quatre mariages pour une lune de miel ». En effet, il a été filmé lors d'un mariage organisé, alors qu'il était en train d'exercer tout son talent de sculpteur. ■

Diffusion du reportage sur M6 le mercredi 20 août à 23 heures et sur TF1 cet automne.